



令和6年度 園だより 11月号

R6.11.1 認定こども園 敬愛短期大学附属幼稚園

10月になっても夏の暑さが続いていましたが、朝晩の冷えこみでようやく秋がやってきたことを実感しています。気温差で体調を崩したり、疲れが出たりするのもこの時期です。お子さんの体調管理にご注意いただくと共に大人も十分気を付けていきましょう。

月末の発表会に向けて各クラスの取り組みが始まっています。年長組は「劇」を発表します。クラスが一つになって背景や大道具・小道具を作ったり、役ごとのセリフやテーマソング、振り付けを考えたりとやるのがたくさんありますが、みんながやる気満々で楽しみながら進めています。どんな劇になるのかとても楽しみです。年中組は「表現遊び」です。幼稚園生活の中で楽しんできた手遊びや歌、運動遊びなどを織り交ぜて発表しますが、内容は園生活そのものです。年中さんはセリフを合わせることがまだ難しい年齢ですが、意識することでだんだん上手になっていきます。そして、年少組は「踊り」です。体を動かすことが大好きなので、リズムに乗って楽しく踊っています。初めての発表会なので、大勢のお客様を前にして緊張して固まってしまうたり、照れ隠しでふざけてしまったりと普段と違う姿になることもよくあります。これも経験の一つととらえて温かくご覧いただきたいと思います。中には発表会の取り組みは楽しいけれど、緊張から舞台に立つことを嫌がったり、体調を崩したりする子もいます。一人一人の子どもの気持ちに寄り添ってサポートをしていきますので、なにか心配なことがありましたら遠慮なく担任までお知らせください。また、発表会で子どもたちが身に着ける衣装は、これまでたくさんの保護者の方にご協力をいただいて作ったものです。衣装を着ることで子どもたちのやる気は一層増してきます。今年も足りない衣装や小物づくりをお願いする予定です。どうぞよろしく願いいたします。

園長 和田 由美

	今月のねらい	今月のうた
年少	<ul style="list-style-type: none"> ・身の回りのことを自分でしようとする ・友だちと一緒に遊びを広げていく 	おうまはみんな 犬のおまわりさん
年中	<ul style="list-style-type: none"> ・生活に見通しをもち、身の回りのことに取り組もうとする ・行事にむかって、友だちと一緒にさまざまな表現を楽しむ 	おうまはみんな おひさまになりたい
年長	<ul style="list-style-type: none"> ・友だちと共通の目的をもち、経験したことや感じたことを表現して楽しむ ・友だちからの刺激を受けながら、自分なりに目当てをもって挑戦しようとする 	世界中のこどもたちが あしたははれる



こどもの姿から・・・ 年長さん数人が園庭でマルチパネの家づくりをしていました。「ここは入口ね」「ここはベランダだよ」などと自分たちのルールを決めて遊んでいました。そこへたんぼぼ組さんがやってきて、勝手に遊び始めたのです。年長さんは初め戸惑っていたものの、自分たちの遊びに急に入ってきた小さな子どもたちを邪険に扱うことなく、上手に受け入れて寄り添う姿がみられました。思いやりの優しい心が育っていることを感じてとても嬉しくなりました。